

# Gebreselassie déjà de retour

Par **Emmanuel Quintin**

Publié le 15/11/2010 à 15:38,

Mis à jour le 15/11/2010 à 15:43



Haile Gebreselassie a décidé de revenir sur sa décision de prendre sa retraite *Panoramic*

**Un peu plus d'une semaine après avoir annoncé sa retraite sportive, Haile Gebreselassie est revenu sur sa décision et a indiqué qu'il continuerait à courir en compétition. Avec, sans doute, les JO 2012 en point de mire...**

Haile Gebreselassie avait parlé trop vite en annonçant sa retraite il y a une semaine à l'issue du marathon de New York qu'il avait dû abandonner en raison d'une blessure à un genou. Une semaine après cette annonce, le champion éthiopien a en tout cas déjà changé d'avis.

---

**La quotidienne Sport**  
**Newsletter**

Tous les jours

Recevez chaque matin, les informations sportives du jour.

Adresse e-mail

S'INSCRIRE

**La course dans le sang** Samedi dernier, le recordman du monde du marathon (2h03'59") et double champion olympique du 10 000 mètres (1996 et 2000) était en effet en Ethiopie pour assister à une course. A l'issue de celle-ci, il aurait pris un micro pour saluer la foule venue l'acclamer et déclarer qu'il revenait sur sa décision de raccrocher, indiquait un site internet éthiopien qui couvrait l'événement. Une information confirmée par son entraîneur, Woldemeskel Kostre («*samedi, il s'est rendu à Wollega (Ethiopie) où se disputait une course, et il a déclaré que tant qu'il aurait la santé il continuerait à courir*»), et par l'intéressé lui-même. «*Mon annonce à New York était ma première réaction après une course décevante. La course est dans mon sang et j'ai décidé de continuer la compétition*», a indiqué l'homme aux 27 records du monde sur son Twitter.

**Les JO 2012 dans le viseur ?** Une annonce guère surprenante puisque dès la semaine dernière, Haile Gebreselassie avait laissé entendre qu'il pourrait revenir sur sa décision. «*J'aime courir et je courrai toujours. Je vais réfléchir*», avait-il indiqué dès mercredi, via son Twitter. Quelques jours de réflexion et, aussi sans doute, de discussions avec ses proches et son manager, Jos Hermens, qui devait se rendre à Addis Abeba pour le convaincre de changer d'avis, l'ont donc conduit à reconsidérer sa position. «*Dès que mon genou ira mieux, je me concentrerai sur ma prochaine course*», indique même ce lundi l'athlète de 37 ans, sans préciser où il fera son retour. Après cette vraie-fausse sortie indigne de son talent, "Gebre" doit sans doute rêver d'un départ en fanfare, dans moins de deux ans aux Jeux Olympiques de Londres, le dernier grand défi à sa mesure.